
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  A  DBEA,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a implementação e manutenção de uma

política pública municipal voltada para o bem estar animal exige do Poder Público um

mínimo  de  disposição  e  propósito,  notadamente  para  franquear  os  investimentos

necessários ao órgãos administrativos competentes;

CONSIDERANDO que a Divisão de Bem Estar Animal passou

por  recente  troca  de  comando,  sinalizando  que  a  política  municipal  de  cuidado  aos

animais pode vir a ser melhorada e intensificada;

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais

respostas às seguintes informações:

1. Quanto do oçamento municipal foi e será destinado anualmente para

a Dbea nos anos de 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 e 2022?

2. Quanto é gasto pela Dbea com folha de pagamento?

3. Qual o valor destinado em 2021 para castração de animais errantes?

Qual será o valor destinado em 2022? Quantos animais foram castrados em 2021?

4.  Quanto  do  orçamento  disponibilizado  para  a  Dbea  em 2021  foi

empenhado até o presente momento? Especificar.



5.  Quem é a  responsável  pelo  pagamento  do contrato  firmado para

recolhimento  de  animais  de  grande  porte?  Esse  custo  é  suportado  pela  Divisão  de  Bem Estar

Animal ou pela Secretaria de Meio Ambiente? Qual o valor mensal deste contrato?

Sala das Sessões, 16 de novembro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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